
Canalisation 
Lors de la canalisation, il est si facile de perdre le lien et de laisser son propre cerveau nous 

parler et nous donner des absurdités. C’est seulement la qualité de l’information qui nous dit 

si nous sommes vraiment en contact avec une puissance supérieure ou simplement notre 

propre imagination qui nous parle. 

Lors de la canalisation, même si les questions que je pose sont simples, j’écris tout. Comme 

ça je peux sentir si je perds le lien avec la GFB et c’est moi qui ai pris le relais. 

La canalisation (ou télépathie) nécessite qu’un lien unique soit établi entre nous et la 

personne avec qui nous souhaitons communiquer. 

Tout est vibration. Donc, vous avez une vibration et j’ai une vibration. Si j’atteins à travers 

une aura, j’envoie mes pensées encodées dans ma vibration unique ou onde porteuse. Avec 

vous c’est pareil. 

Ainsi, si deux personnes souhaitent communiquer par télépathie, il est nécessaire que ces 

deux personnes créent une troisième fréquence encodée avec une vibration unique, unique à 

ces deux personnes. Ensuite, l’information peut passer. Ce n’est pas facile à faire. 

Mais nous devons maintenir ce lien qui n’est pas facile. La télépathie utilise une fréquence 

très proche de la vibration du sommeil. Ainsi, notre pauvre cerveau commence à penser que 

nous voulons nous endormir et commence à nous entraîner dans le sommeil. À ce stade, le 

lien peut être rompu. De même, si nous commençons à écouter les informations reçues, notre 

pensée peut rompre le lien et nous commençons à écrire nos pensées et non les pensées de 

l’être supérieur. 

De nombreuses personnes célèbres ont fait carrière et donné des conférences en prétendant 

être un canalisateur, mais elles ne font que canaliser leurs propres pensées. 

Alors, juste pour que ce soit clair. Nous ne pouvons canaliser un être supérieur que si cet être 

est d’accord et crée une troisième fréquence unique à l’être supérieur et au canalisateur. 

Nous, pour autant que je sache, ne pouvons pas faire cette troisième fréquence. Du moins, je 

ne sais pas comment. Je dois attendre qu’un guide souhaite me contacter, dans un premier 

temps. Une fois cette fréquence créée, je peux, bien sûr, contacter le guide et communiquer. 

Mais comme je l’ai dit, cette communication est très proche de la fréquence du sommeil et je 

commence à me sentir somnolent au bout d’un moment. Lorsque cela se produit, je m’arrête, 

je fais une pause pour me réveiller et je continue. 

Donc, je suggérerais que, si vous canalisez et que vous ne vous sentez pas somnolent, vous 

n’êtes pas dans cet état de canalisation. 

Ensuite, bien sûr, pour canaliser, nous devons oublier notre pensée et simplement laisser 

l’information circuler. Si nous commençons à réfléchir à ce qui est dit, nous perdons le lien. 

Au fait, je ne suis jamais ni ne lis à propos de qui que ce soit. De cette façon, toutes les 

informations que je reçois, je le sais, proviennent de la GFB et non de ma mémoire des 

enseignements des autres ni de mon imagination. 

Je n’ai jamais entendu parler du Dr Stone mais je l’ai vérifié. 

C’était un homme sincère mais il s’est quelque peu égaré. 

Le mouvement théosophique était, à ses débuts, une bonne organisation et la GFB travaillait 

en cohésion avec elle. Mais, une fois les créateurs décédés – le Dr Charles Leadbeater par 

exemple –, elle a été reprise par des personnes aux intentions moins que nobles et la GFB a 

rompu le contact. 



Je comprends que le Dr Stone a travaillé avec ce dernier groupe, il y a donc un signal 

d’alarme ici. 

Ensuite, je comprends que le Dr Stone a contacté le commandement Ashtar. 

Le commandement Ashtar prétend être un groupe ET travaillant pour le bien de l’humanité. 

En fait, il s’agit d’une machine à intelligence artificielle (IA) mise dans le domaine éthérique 

par un groupe de gris maléfiques et l’objet est de nous fournir de fausses informations et de 

corrompre le chemin spirituel. Ces gris travaillent avec les reptiliens et les Archontes. 

Ainsi, toute personne qui contacte cette machine d’IA sera nourrie de déchets qui semblent 

convaincants. C’est dans le domaine éthérique, juste à l’extérieur de notre monde 3D et il est 

facile d’entrer en contact avec. 

Les vrais guides sont dans une dimension beaucoup plus élevée. 

Donc, il y a un autre signal d’alarme. 

De plus, dans l’éthérique se trouve une autre machine d’IA appelée technologie de la « voix 

de Dieu – (voice of God) ». Cela a été mis là par les gris et l’armée américaine et peut 

alimenter de fausses informations. Cela aussi est facile à contacter. 

Maintenant, je dois changer de sujet. 

Il y a de nombreuses années, l’homme primitif a créé le concept selon lequel toutes les 

choses sur Terre ont été créées par et sous le contrôle de soi-disant dieux : météo, santé, 

prospérité, karma et ainsi de suite. 

Je dis créé par l’homme primitif mais l’idée originale est venue des Archontes et a été conçue 

pour garder l’homme dans la peur. La peur est la nourriture des Archontes. 

Mais l’homme primitif a créé dans le royaume éthérique des formes-pensées en pensant 

constamment à ces soi-disant dieux et ces formes-pensées existent à ce jour et sont devenues 

des entités pensantes, dans une certaine mesure. Mais ce n’étaient pas de vraies personnes. Ils 

étaient et sont des formes-pensées auxquelles l’énergie des gens a donné la vie à force de les 

prier pour obtenir de l’aide – une aide qui n’arrive jamais, bien sûr. 

Au fil des ans, ces soi-disant dieux ont reçu des noms par des différents groupes de personnes 

; les Égyptiens, les Grecs, les Nordiques (Norse people), les Romains, etc. 

Ils existent à ce jour dans le christianisme et dans l’islam. 

Les noms de ces dieux ont changé au cours des siècles. 

Nous les appelons des saints ou des archanges aujourd’hui, mais ce ne sont que ces formes-

pensées qui ont été créées il y a longtemps. 

Ils existent dans le royaume éthérique et ne sont pas de véritables êtres avancés – juste des 

formes-pensées faciles à contacter. 

Encore un signal d’alarme. 

J’ajouterai qu’il existe de vrais Archanges mais ils sont occupés par des tâches bien au-dessus 

de nos soucis terrestres. 

Un vrai guide sera quelqu’un qui n’est pas très éloigné de votre niveau. Un guide supérieur 

ne pourrait pas vous contacter car la différence de spiritualité entre vous deux serait trop 

grande. 

Ainsi, un guide sera quelqu’un qui vous ressemble beaucoup. 

Il aura un nom ordinaire et se fera un plaisir de vous communiquer toutes ses informations 

personnelles. Il n’aura pas de nom fantaisiste sauf quel que soit son nom terrestre : Fred, Joe, 

Jim ou Harry. 

Il ne vous dira pas qu’il est un archange et il ne dira pas qu’il vient d’une dimension 



ridiculement élevée. 

Mais il sera dans la 4ème dimension supérieure, impossible à atteindre pour la plupart des 

gens, c’est pourquoi la plupart des gens peuvent seulement atteindre l’éthérique et contacter 

ces machines d’IA. 

Donc, pour être aussi bref que possible, il est facile d’apprendre sur l’évolution et la 

spiritualité, mais nous devons faire attention à notre source de contact. 

De nombreuses bonnes personnes ont été égarées par le contact avec des formes-pensées et 

des machines d’IA qui se trouvent toutes dans le royaume éthérique. 

Aucun d’eux n’est vraiment ce qu’ils prétendent être. 

Je ne peux pas vous donner la preuve positive de ce que j’ai écrit ci-dessus. 

Ce que je vous ai dit m’est donné par la GFB et vous le croyez ou non. 

Bob 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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